

## Les Handivales

Bonjour à tous et toutes,

Je suis allé au Commerce avec Maman dimanche 26 pour attendre que tout le monde arrive. Il y avait déjà Fred, Gaby, Brigitte, Jean-Marc, Alain et Mario, celui qui a une Harley. Gaby est partie chercher des casques chez Marco. Quelques personnes sont arrivées après et nous sommes partis par la route de Grasse.

Il a fait très beau et je me suis bien amusé pendant que les Béliers faisaient des tours de moto et Gaby de side-car.

J'ai fais de la tyrolienne, de la pêche aux surprise (d'ailleurs, j'en ai eu plusieurs). Je ne suis pas monté dans la montgolfière car il y avait beaucoup de queue et après il n'y avait plus de gaz.

Après manger, Maman est allée chercher Ophélie. Lola est arrivée ensuite.

Nous avons fait un tour de calèche et nous avons bien joué, Maman a fait faire plusieurs tours de moto à des enfants.

Au retour, nous sommes allés voir la route des gorges de Châteaudouble qui s'est écroulée. C'est impressionnant car il y a vraiment un trou et la barrière de sécurité est en bas dans le vide !!!

J'ai passé une très bonne journée !

Alexis



